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В статье, исходя из анализа требований действующего законодательства и материалов уголовных дел, рассматриваются проблемные 
вопросы, возникающие при расследовании соответствующих уголовных дел о преступлениях с использованием криптовалюты.

В качестве методологии используется системный анализ, который представляет собой определенную последовательность выводов, 
устанавливающих структурные связи между действующими нормами национального законодательства Российской Федерации, принципами 
функционирования криптовалюты, что, в свою очередь, позволяет объективно рассмотреть наиболее проблемные вопросы, возникающие 
при расследовании соответствующих уголовных дел.
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Based on the analysis of the requirements of the current legislation and the materials of criminal cases, the article deals with the problematic is-
sues that arise in the investigation of relevant criminal cases of crimes involving cryptocurrency.

As a methodology, a system analysis is used, which is a certain sequence of conclusions that establish structural links between the current norms 
of the national legislation of the Russian Federation, the principles of functioning of cryptocurrencies, which in turn allows you to objectively consid-
er the most problematic issues that arise in the investigation of relevant criminal cases.
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